

# Les Profs s'invitent au collège

- Les élèves de 4<sup>e</sup> du collège Michèle-Pallet ont eu double dose de profs hier
- Pica, Sti, Erroc et Léturgie, les auteurs de la BD ont animé un atelier.

Richard TALLET  
r.tallet@charentelibre.fr

Ils avaient préparé 8 pages de questions. «*Depuis combien de temps vous dessinez ?*» «*Est-ce que vous dessinez d'autres albums ?*» «*Qu'est-ce qui vous a donné envie de devenir dessinateur ?*» «*On m'a offert un album d'Astérix quand j'étais petit. Je me suis dit: "Je veux faire ça"*», répond Pica, le créateur de la série BD *Les Profs*. Avec ses camarades Sti, Erroc et Léturgie, ils étaient au collège Michèle-Pallet pour parler de leur métier avec les élèves de 4<sup>e</sup>. Pour les quatre auteurs, la rencontre a commencé façon ou-

”

**C'était important de faire un événement pour les 20 ans de la série, à Angoulême.**

vrier d'usine dans le CDI du collège. Les éditions Bamboo avaient apporté de jolis cahiers à l'effigie des personnages emblématiques, il y en avait un pour chacun des 206 élèves du collège, il a donc fallu les signer un par un.

«*Les profs nous aiment bien en général*», s'amuse Pica. A 67 ans, le créateur de la série

prend toujours autant de plaisir à rencontrer des élèves. «*J'aime bien expliquer comment on fait une BD*».

## Un premier travail l'an dernier

C'est la première fois, en revanche, que ses trois acolytes l'accompagnent. Erroc, le scénariste avec qui il a créé la série. Léturgie qui a repris le flambeau au



Pica et sa bande ont révélé tous les secrets de leur art aux élèves de cette classe de quatrième.

Photos Quentin Petit

dessin depuis le tome 18. Et Sti, le dernier de la bande, qui scénarise depuis, le tome 21. Ils avaient préparé un beau Power-

Point pour révéler tous les secrets de leur métier. Ils n'ont pas eu le temps d'allumer le vidéoprojecteur que déjà, ils étaient

assaillis de questions.

«*Nous avons déjà fait un travail sur la BD l'an dernier*», rappelle Karine Charles, la prof d'arts plastiques. Elle enseigne au collège depuis 2 ans et a tout de suite voulu faire profiter ses élèves du festival. «*On avait visité des expos et ils avaient travaillé sur une BD*». Ce fut long. Elle voulait rebondir sur ce premier travail en montant un atelier avec un dessinateur. «*Un collègue prof d'histoire-géo m'a donné un contact*» qui lui a permis de se mettre en relation avec les éditions Bamboo.

«*Pour nous, c'était important de faire un événement autour des profs*, ajoute Sophie Caïola, de Bamboo. La série a 20 ans et surtout, en 2001, elle avait l'Alph'art jeunesse au festival. Donc on voulait marquer le coup».

## Actu

**Les Profs, tome 22 a été publié en 2019. Il avait été prépublié dans Le Parisien en juillet et août.**

» Bamboo

